



Dulce María Sauri afirma que la asamblea priista es síntoma de una dirigencia que no desea ser cuestionada

Tras darse a conocer un pronunciamiento donde más de 250 priistas intentan frenar la reelección de Alejandro Moreno Cárdenas a la presidencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Dulce María Sauri, firmante de este desplegado, aseguró que la asamblea prevista para este domingo es “síntoma” de una dirigencia caracterizada por la secrecía “para que nadie que pueda cuestionar sus determinaciones”.

En entrevista para La Razón, Sauri Riancho, explicó que el desconocimiento de la ubicación del pleno de la asamblea también busca excluir “y para que nadie pueda asistir, no a esta asamblea, sino a ninguno de los órganos colegiados del partido y a quienes ‘colamos’, por decirlo de alguna manera, y tratamos de ejercer nuestro derecho a exponer nuestros puntos de vista, somos inclusive, verbalmente agredidos”.

<https://qr.cd.org/5rOL>